Tools to help Canadian farmers

Being a farmer is a rewarding career and lifestyle for so many people across the country. But it’s certainly a tough job that’s subject to the whims of the weather, supply and demand, and regulations, to keep farmers and our food supply safe. Fortunately, there are a lot of Canadian programs and services to help our farmers succeed and continue to feed the country. 

In the past, it may have felt time consuming or overwhelming to find information or partners you need.  Fortunately, a fresh look is making it easier for farmers to find these resources in a single online space. AgPal is a one-stop shop for a wide range of programs, services, market intelligence and research. It offers veterinary services, food safety information, human resources, licensing, mental health resources and more, right at your fingertips.

The webpage is kept up to date with relevant and timely content. For ease of use, you can even search using filters such as region, client type, commodity, topic, service or category.

We can all use a little help sometimes, especially if you don’t know where to start looking. Having everything you might need in one place when you do require support makes a big difference. 

Find more information at agpal.ca. 



Des outils pour les agriculteurs canadiens

Être agriculteur est un métier gratifiant et c’est le mode de vie d’un grand nombre de personnes au pays. Cependant, c’est assurément un emploi difficile, soumis aux caprices de la météo, dépendant de l’offre et de la demande, et assujetti aux règlements visant à assurer la sécurité des agriculteurs et des aliments qu’ils produisent. Heureusement, il existe au Canada de nombreux programmes et services mis sur pied pour aider nos agriculteurs à prospérer et à nourrir la population du pays.

Dans le passé, les agriculteurs avaient parfois de la difficulté à trouver les renseignements ou les partenaires dont ils avaient besoin, mais ce n’est plus le cas depuis qu’une nouvelle présentation rend plus facile la recherche de ces ressources dans un seul site Web. AgriGuichet est un outil de recherche permettant de trouver de nombreux programmes, services et renseignements sur les marchés et sur les recherches. On accède en quelques clics à des services vétérinaires, de l’information sur la salubrité des aliments, des ressources humaines, des programmes d’octroi de licences, des ressources en santé mentale et plus encore.

La page Web est constamment actualisée et offre des contenus pertinents. Pour faciliter les recherches, il est même possible de filtrer ses demandes par région, type de client, produit, service ou catégorie.

On aime tous avoir parfois un peu d’aide, surtout si l’on ne sait pas trop par où commencer ses recherches. Le fait d’avoir tout ce dont on a besoin à un seul endroit quand on a besoin de soutien fait une énorme différence. 

Vous trouverez d’autres renseignements à agpal.ca. 

